

## Clubanmeldung / Club registration

Hiermit melde ich mein Kind \_\_\_\_\_ **verbindlich** für folgende/n Club/s im 1. Halbjahr des Schuljahres 2018/2019 an:

*I am hereby registering my child \_\_\_\_\_ for the following club(s) during the first term of the 2018/2019 school year; this registration is **binding**.*

<b>X</b>		
	Schach Anfänger (100€)	montags, 15:45 – 16:45 Uhr
	Schach Fortgeschrittene (100€)	montags, 16:45 – 17:45 Uhr
	Fußball Klassen 1+2 (100€)	montags, 16:00 – 16:45 Uhr
	Fußball, Klassen 3+4 (100€)	mittwochs, 16:00 – 16:45 Uhr
	BJJ (100€) Primary	montags, 15:30 – 16:15 Uhr
	BJJ (100€) Secondary	montags, 16:15 – 17:00 Uhr
	Basketball Klassen 1+2 (100€)	dienstags, 16:00 – 16:45 Uhr
	MINT Club (150€)  (Klassen 3+4)	dienstags, 16:15 – 17:00 Uhr
	Art Club, Klassen 2-4 (120€)  (mind. 6, max. 10 Kinder)	mittwochs, 16:00 – 17:00 Uhr
	Französisch, Klassen 3-4 (100€)  (mind. 6, max. 16 Kinder)	donnerstags, 16:00 - 16:45 Uhr

*(please check the English translation of the clubs and timings on the club info sheet)*

Des Weiteren bin ich damit einverstanden, dass die Gebühr für den Club von meinem Konto, mit dem Schulgeld zum 01.10.2018 eingezogen wird. Mit Ihrer Unterschrift auf dieser Anmeldung geben Sie uns die Erlaubnis, Ihre Kontaktdaten (E-Mails und Telefonnummern) an die Clubleiter weiterzuleiten. Dies ist wichtig in Notfällen oder falls ein Club wegen Krankheit ausfallen muss.

*With this signature I agree that the club will be debited from my account on October 1st 2018; furthermore I am giving permission for my contact details (emails and telephone numbers) to be passed on to the club leaders. This is important in emergencies and in case a club needs to be cancelled due to illness.*

\_\_\_\_\_  
 Unterschrift, Datum